



SE REALIZA EL CURSO-TALLER “CONOCER PARA PROTEGER EL PATRIMONIO RELIGIOSO DE SONORA”

- Se impartió en el Templo de San Ignacio de Loyola, en la comunidad de Sinoquipe, municipio de Arizpe
- Da seguimiento al programa de vinculación con comunidades, en el cual participan custodios civiles y feligresía en general

Como parte de las metas del proyecto “Conocer para proteger el patrimonio religioso de Sonora”, que desarrolla el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), en días pasado se impartió un curso de conservación preventiva, dirigido a custodios civiles y feligresía del Templo de San Ignacio de Loyola, en la comunidad de Sinoquipe, municipio de Arizpe.

La actividad estuvo a cargo de las historiadoras Zulema Bujanda Álvarez y Esperanza Donjuan Espinoza, coordinadora del proyecto. En el desarrollo del curso se conversó sobre la historia e importancia de los bienes culturales del templo en cuestión y, se compartieron una serie de recomendaciones acerca del cuidado de la edificación y sus bienes.

Posteriormente, en una ceremonia sencilla se entregó el catálogo de los bienes culturales del templo, el cual es un instrumento que permitirá tener mayor control sobre estos. El presbítero Raúl Eduardo Camarillo Blázquez, así como la custodia civil de la iglesia, Rosa Isabel García Acuña, recibieron un ejemplar.

El cuidado de los bienes culturales de los recintos religiosos es una tarea que involucra al INAH, a la Iglesia y a las comunidades.

De esta manera, el Centro INAH Sonora mantiene contacto con la población para dar seguimiento a programas de vinculación, los cuales acercan la información pertinente a la sociedad involucrada.